

～四月は桜、桜は調布～



桜を愛でる文化は古くからあり、秀吉の時代には、人々は桜の木の下で花見の宴やそぞろ歩きを楽しんだり、桜は誰もが愛してやまない花になりました。市内でも早咲きの桜として、市役所の入り口に咲く河津桜や調布ヶ丘3丁目にあるハリウッドの大寒桜が有名です。神代植物公園では、秋に咲く十月桜に始まり、4月の終わりから5月の始めごろまで咲く里桜など、65品種600本の桜を楽しむことができます。なかでも、「神代曙」は園を代表する桜です。

その他にも、桜堤通り、多摩川住宅周辺など、桜の並木を散策できる見所は沢山あります。

しかしなんとと言っても圧巻は、市内の企業「株式会社アーケシステム」が例年ボランティアで行っている「野川の桜のライトアップ」でしょう。

野川を挟んで川沿いの遊歩道に枝垂れるソメイヨシノの木々を、何台もの照明機材で照らす、幻想的な光のセレモニーは、川面にまで妖艶で美しい桜の帯を映します。

去年は、東日本大震災の影響で開催が中止となりましたが、今年の開催日は、同社のホームページでご確認ください。(romi)



みんなで応援しよう！スポーツ in 調布

皇風関（西十両7枚目）

三月（春）場所、**十両優勝**！おめでとうございます！
12勝3敗で優勝した皇風関、来場所は入幕か！？

FC東京（3月31日現在、第3位）

3月の戦績：3勝1敗（6得点、3失点）

4月の試合日程（@味スタ）

4/14（土）13:00～vs 鹿島アントラーズ、4/28（土）13:00～vs 清水エスパルス *4/17（火）19:30～vs 北京国安（ACL 試合）

プロバスケットボールチーム、調布で発足！

チーム名は「東京サンレーヴス」、bjリーグ新規参入です。

チーム名の由来は5つの活動理念の「5」と「夢」を意味する

フランス語の組み合わせとか。



～FC東京応援記～ 2012シーズン開幕！！

今年は、超多忙なシーズンになりそうだ。(うれしい悲鳴！！)リーグ戦開幕に先立ち、3月3日 FUJI XEROX SUPER CUP の柏戦は惜しくも敗れたとはいえ、今後の展開を期待させる戦いぶりだったが、予感的中。3月6日、ACL 敵地でのブリスベン・ローア戦に 2-0 で快勝。3月10日リーグ開幕の大宮戦 1-0 で粘り勝ち。続く3月17日ホーム開幕の名古屋戦も 3-2 で逆転勝ち。さらに、昨日の神戸戦も 2-0 で快勝。これで、リーグ開幕3連勝。COA フットボールが着実に動き始めたようだ。20日のACL・蔚山現代戦では、単純なミスで勝ちそこなったが、課題が明確になり、「短い時間の中でも一歩でも前進し、成長することが大事(ポポヴィッチ監督)」との精神が浸透している効果か、修正しながらゲームを進めている。「サポーターは昨季、苦しい中でも一緒に戦ってくれた。だから今季は1試合ごとに強くなっていく姿を見せて、恩返しをしたいと考えている」という名古屋戦後の石川選手の言葉は泣かせる。みんなで、力強く後押ししよう。

(調布のヨーコ 3/25)

花粉症

待ち遠しかった春がやってきた！

そういう言葉が使える人が羨ましい。

春は素晴らしい季節。花も咲きほこる。

ただ：花粉症もやってくる。

私もその一人。幼い頃からのお付き合い。

その頃は、アレルギーとしか言われなかった

が、今は猫も杓子も花粉症。仲間が沢山

て心強い(笑)花粉症といって、家にもって

ばかりではあまりにもつたいない季節。私だ

つて、美しい木々や花を見たい。

そこで、花粉症対策グッズが役に立つ。

帽子にメガネ。メガネはすき間のない分厚い

フレームタイプ。少しでも鼻が高く見える

ように、美を追求しての立体型マスク。コー

トは花粉が付きにくいテカテカの素材。

「準備万端、いざ、出陣！」

：あれ？でもなぜか物足りない？？

花の香りを、木々の緑の香りを、爽やかな

風を、あまりに防御しすぎて、感じられない

のである。だからと言って誘惑に負けてマ

スクを外すとくしゃみや・鼻水の罰ゲームが

待っている。

仲間たちよ、万全なる対策と油断禁物で春

を満喫しようではありませんか！

(ゆきゆき)



まりっぺの横顔

副代表。調布市民放送局のマドンナ。歯に衣着せず大胆に舵をとるパワー！

座右の銘「ケセラセラ(なるようになるさ)」

でもまりっぺは繊細なA型

おとめ座、料理が得意。

そう、細やかな取材はどこか優しいママの味。(みい)



調布を語りつぐ

コイの産卵

ゴールデンウィーク

の少し前から初夏にかけて、多摩川や野川では「バシャバシャ」という水音をよく耳にします。音の正体はコイの産卵です。一匹のメスを先頭に、腹をオレンジ色の婚姻色に染めた数匹のオスたちが、水草や岸辺の植物に突進し、体を空中に放り出さん勢いで産卵を行ないます。コイが去った後の岸辺の植物には、直径2ミリほどで半透明の卵が無数に産み付けられています。水音を聞いたらぜひ川面を覗き込んで下さい。

(郷土博物館館長 小野崎満氏寄稿)



調布市民放送局ニュースが手に入ります(順不同)

- ◆図書館(本館、分館)◆たづくり◆公民館◆調布市総合福祉センター◆深大寺◆教育会館◆ジェイコムショップ◆調布エフエム◆調布市商工会館◆地域福祉センター◆市民活動支援センター◆調布市郷土博物館◆INNO◆エリゾー◆山口酒店◆中村歯科◆東日本電気電話保守センター◆電気通信大学◆ぬくもりステーション◆多摩信用金庫調布北口支店◆みんなの広場◆布多天神社◆クッキングハウス◆せんがわ劇場◆デンマーク INN 深大寺◆デンマーク INN 調布◆山田病院◆天竜◆調布市総合体育館◆セブンイレブン(調布染地2丁目店)◆神代植物公園

味の素スタジアム 西競技場 オープン記念イベント開催

当放送局が追跡して工事進捗状況を放映してきました「(仮称)武蔵野の森総合補助競技場」の工事が完成。

新たに「味の素スタジアム西競技場」の正式名称で4月1日(日)にオープンしました。

当日は、好天に恵まれ多くの来場者を迎えて、盛大な式典に続き、ゲストの北京オリンピック銅メダリスト朝原宣治さんと一緒に走ろうや、東京V・FC東京によるサッカークリニック・サッカースクール、ジュニアサッカーチームによる記念試合、ランニングクリニック、ちびっこラグビー体験などが催されました。多くの子供達が記念品のプレゼント(先着順:オリジナルクッションバッグ)を抱えて笑顔で家路に着く姿が印象的でした。

(オキータ)



『調布市防災教育の日』制定

昨年の東日本大震災を教訓に、教育委員会では、各学校の実態に応じた「震災時対応シミュレーション」が作成されました。そして、今年には『調布市防災教育の日』を制定し、学校と保護者・地域が一体となった防災教育と防災訓練を全校一斉に実施する事となりました。

【日時】平成24年4月28日(土)

1校時~4校時 5・6校時は学校による

- 【内容】① 命の授業 授業参観
② 保護者・地域啓発の講話 等
③ 震災時対応シミュレーション

＜11時24分 地震発生を想定＞

避難訓練 保護者引き渡し訓練 等

- ④ 防災に関わる活動

①~③は各校共通

④は学校ごとに対応

(まちこ)



新ゴミ処理施設 現場見学会開催される

2月26日(日)三鷹市・調布市の新ゴミ

処理施設現場見学会が、午前・午後の2回に分け多数の市民が参加のもと開催された。

同施設は、焼却設備288t/日で二枚橋焼却場と同じストーカ炉を採用している。発電設備は9,700kwの設計、平均7,000kw(4,430万kw/年)の発電で、1/3は自家消費、残り2/3は売電予定である。

焼却灰の発生量は、ゴミ量の1/10で日の出町の最終処分場にあるエコセメント施設に発生量の80%を送りエコセメント化する。環境問題については、公害防止基準を大幅に下回る基準で、ばいじん、ダイオキシン類を含む6項目が管理される。

今後は12月から試運転、25年4月から運転開始の予定である。ゴミ問題は発生量を抑える事が基本、同施設が稼働しても継続しよう!

*ストーカ炉:火格子をストーカと言い、その上でゴミを攪拌・搬送して燃やす焼却炉。

(kazu)



International Mother Language Day

3月4日、電気通信大学体育館に於いて、

国際交流サークルである電気通信大学のICESと東京外国語大学のTOFSIAとの共催で、「国際母語デーフェスティバル」が開催された。そもそも、「国際母語デー」は、言語と文化の多様性、またそれぞれの母語の尊重を目的に1999年、ユネスコにより制定された。制定のきっかけになったのは、パキスタンの一部だったバングラデシュのベンガル語を公用語として認めるように求める運動だった。当日、バングラデシュ代理大使と電気通信大学の学長をお招きして、20ヶ国の学生が集まり、ミニ国連会議や民族衣装のファッションショーなどが披露された。「私達が普段何気なく話している日本語も一人一人の命の、人生の言葉であるということに気が付いてほしい。」との思いをこのフェスに託すが、その思いは、届けられたか?当日の寒さが出足に影響して残念な思いが残った。

(コンニチハ!)
নমস্কার

(まりっぺ)

~こんなご協力をいただいています~

機材等: (株)アークシステム アツデン(株) (株)StudioDU サーバー: 電気通信大学 (敬称略)

その他多くの方にご協力を頂いています。ありがとうございます!

2012年4月 番組表

＜調布市民放送局の番組を見ることができます＞



- ◆ 姉妹都市木島平村のケーブルテレビ「ふう太ネット」
- ◆ 調布市観光案内所『めくもりステーション』（一部番組のみ）

調布 C A T C H J:com 111chにて1日2回放送 * 今月より放映時間の変更あり

月	火	水	木	金	土	日
8:55 20:40						

テレビ番組

1日
15日

①行ってみよう聞いてみよう～調布の防災～
総務部総合防災安全課はどのような仕事をしているのか？ J-ALERTて何？疑問に答えていただきました。

②新ゴミ処理施設～第2回建設工事見学会～
建設中の新ゴミ処理施設で先日第2回の見学会が行われ取材してきました。

③調布市名誉市民水木しげる卒寿記念行事
3月18日(日)にグリーンホールで「水木しげる卒寿記念」行事が行われました。



行ってみよう聞いてみよう ～調布の防災～

16日
30日

① ちょうふ散歩～角川大映編～
シリーズでお伝えしているちょうふ散歩、今回は角川大映撮影所にお邪魔しました。

②地域デビュー歓迎会
3月4日(日)の「第6回地域デビュー歓迎会」はこれまでで最多数の参加者で賑わいました。

③リトルギャラリー
「身近に美術を楽しむ～鳥のレリーフ～」と題して5月30日(水)までの展示です。



ちょうふ散歩 ～角川大映編～

ラジオ番組

調布わくわくステーション(略称 わくステ)
調布FMにて放送 <83.8MHz> 毎週火曜日 21:30～21:45

3日	櫻井 克彦 さん 狛江調布食品衛生協会 会長	国領の居酒屋「さくらい」のオーナーだった櫻井さんに市民の健康を守る大切な仕事のお話を伺います。
10日	乾 ひろみ さん オリジナル帽子専門店	仙川にある手作りの帽子に囲まれた素敵な空間、乾さんの仕事場でもある ラ・レネットで、帽子のお話しをお聞きします。
17日	小島 攝子 さん 里親を体験して	理不尽な環境にある子どもたちの里親をして12年。30人を超える子どもたちと過ごして来た小島さんに体験談をお聞きします。
24日	荒井 克己 さん 神代植物公園サービスセンター	神代植物公園のゴールデンウィークから夏にかけての見所を含め、植物園の魅力をたっぷりお話ししていただきます。

HP

インターネットで、いつでもすべての番組を見ること・聴くことができます。
<http://chofu-catch.sakura.ne.jp> **調布市民放送局** **検索**

【編集後記】

3月は異常な寒さが続き、冬の感覚が体に染み付いていましたので、ようやく「春」を感じられる季節がやってまいりました。4月は「新」のよく似合う季節です。新卒、新入学、新入社員など。そんな中、ロンドンパラリンピックへ出場予定の秋元妙美さんが、メダルを目指して「新」スタートを切りました。後援会もでき、調布市民放送局事務所近くに「ポッチャ練習場」を借り、練習を始めました。(ももんが)

★ご意見・ご感想をお待ちしています ▶ catch@chofu-catch.sakura.ne.jp

【編集・発行】NPO法人調布市民放送局